Discours à la remise des prix au concour de boules

Mardi 14 juillet 2020

Ferme Bermond

Mesdames, Messieurs, chers habitants,

Une belle journée d'été s'achève au clos de boules de la Ferme Bermond. Et je suis heureux de m'exprimer pour la première fois de mon mandat ici à Garbejaïre. Heureux également que ce soit ici, au cœur de l'Oliveraie de la Ferme Bermond; un lieu symbolique pour notre commune, lieu du vivre-ensemble où se côtoient les jeunes, les seniors, les membres associatifs, les joueurs de boules.... Symbolique également car c'est un magnifique espace de verdure, le poumon vert de Garbejaïre-Haut-Sartoux et vous savez désormais notre attachement à cette nature si précieuse.

Je remercie le Club de boules de Sophia Antipolis d'avoir accueilli et organisé ce concours post déconfinement. Cet événement nous tenait à cœur malgré les mesures sanitaires. Un concours de boules, quoi de meilleur pour retrouver le lien social, l'un des points fort de Garbejaïre.

L'occasion d'échanger avec vous et de parler de ce quartier sophipolitain où l'esprit de village est bien présent : solidarité, partage et convivialité.

Nous sommes néanmoins conscients des difficultés que vous pouvez rencontrer. Nous veillerons à préserver ces valeurs qui font de Garbejaïre un lieu où il fait bon vivre. Je tiens à remercier les associations et les commerçants qui œuvrent au quotidien pour faire vivre le quartier et bien sûr les services municipaux de la Ferme Bermond qui proposent des activités toute l'année aux jeunes de la commune et au Centre de Vie pour l'accompagnement social des habitants ou encore la Police municipale qui veille à la sécurité, sans oublier la Gendarmerie nationale.

Mais l'heure est venue de laisser place aux réjouissances après la compétition amicale mais sportive avec la remise des prix aux heureux gagnants. Je vous remercie.